



## El boxeo sigue ganando adeptos en la ciudad y se consolida en el calendario de los Juegos Deportivos del Guadalentín

Una veintena de boxeadores entrenan y realizan combates en directo en la Alameda de la Constitución animando a participar a los viandantes

Miércoles, 20 de septiembre de 2023. La 44ª edición de los Juegos Deportivos del Guadalentín (JDG) ha acogido esta tarde una exhibición de boxeo en la Alameda de la Constitución organizada por el Club de Boxeo Los Álamos de Lorca. Una veintena de boxeadores habituales y algún viandante que ha querido probar se han sumado a esta actividad que se consolida en el programa de los JDG. Durante algo más de una hora, los participantes han realizado una ronda de entrenamientos para posteriormente realizar pequeños combates.

El objetivo de esta actividad es dar a conocer el boxeo y contribuir así a romper el estereotipo de disciplina deportiva violenta. Quienes lo practican destacan que es un deporte que implica coraje, disciplina, esfuerzo, perseverancia, aptitud física, igualdad y control emocional.

Desde la creación del Club de Boxeo Los Álamos en Lorca en el año 2019, los inscritos al club han ido en aumento y exhibiciones como la de esta tarde "contribuyen a mostrar este deporte a gente que lo desconoce y sobre todo es una forma de dar visibilidad a una disciplina que ha sido muy maltratada y de la que mucha gente tiene una imagen equivocada", ha explicado el responsable de la actividad, Manuel Barnés.

El calendario completo y actualizado de la 43ª edición de los JDG, así como la descripción y bases de participación de las distintas pruebas se puede consultar en la web <a href="https://www.deportes.lorca.es">www.deportes.lorca.es</a>

Más información:

Comunicación-Juegos Deportivos del Guadalentín

Tlf y whatsapp: 677290682

e-mail: comunicaciondeportes@lorca.es



